

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **BÂTIMENTS ILLUMINÉS EN ROUGE POUR LE CENTENAIRE DU COQUELICOT DU SOUVENIR**

**Saguenay, le 6 juillet 2021** – La Ville de Saguenay illuminera en rouge certains de ses bâtiments pour la soirée et la nuit du 6 juillet 2021, afin de souligner le centième anniversaire du coquelicot du Souvenir. Le Centre national d'exposition du Mont-Jacob et le centre-ville d'Arvida arboreront le rouge pour cette occasion.

Saguenay participe ainsi à un mouvement national de célébration et d'hommage à ce symbole porté par les anciens combattants et le public, chaque année, lors des cérémonies du Jour du Souvenir. La municipalité salue également la Filiale 209 Arvida de la Légion Royale Canadienne, qui souligne elle aussi le centenaire du coquelicot.

Rappelons que cette fleur symbolise la mémoire des anciens combattants. C'est en juillet 1921 qu'elle est devenue officiellement la fleur du Souvenir, à la suite d'une initiative de l'Association des vétérans de la Grande Guerre.

-30-

**Info :** Service des communications  
Tél. : 418 698-3350